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ASSEMBLEE DE QUARTIER DU CENTRE VILLE 
Jeudi 04 mai 2023 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

 
Présent(e)s : Mesdames et Messieurs JACOB Fabrice, SENECHAL Céline, GRANDJEAN Pierre, 
BRONEC Monique, LE CALVEZ Danièle, GUYADER Catherine, BALEM Isabelle, Emmanuel QUIEC, 
DERRIEN Daniel, LEGUEUT Stéphane, JACOLOT Hélène, BALAIAN Murielle, PRIGENT Didier, 
VOURCH Robert, LEON Edmond, DLUZ Ludovic. 
 
Excusé(e)s : Mesdames et Messieurs DELAROCHE Anne, BOUCHEVARO Jean-Yvon, BODIOU 
Lionel, CARROT Frédéric. 
 
Absent(e)s : Mesdames et Messieurs BOTHOREL Laurence, DUBOCQ Gérard, BUREL Thomas, LE 
ROUX Alexandre, MAZURIE Jean-Paul, KEROUANTON Xavier. 
 
Madame SENECHAL Céline a été nommée secrétaire de séance. 
 

 
20 h 00 ouverture de la réunion par le Président, GRANDJEAN Pierre. 

 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE DE QUARTIER DU 19 JANVIER 2023 
 
Le compte-rendu a été approuvé à l’unanimité, cependant, il a été remarqué que celui-ci était sur le site 
de la mairie alors qu’il n’était pas encore approuvé.  
 
RETOUR SUR LES ATELIERS DE CONCERTATION DE REQUALIFICATION DES ESPACES 
PUBLICS DU CENTRE-VILLE 

 
Peu de participants étaient présents aux ateliers. Il est possible de déposer l’imprimé à la mairie ou à 
l’Awena jusqu’au 15 mai. Ce dernier est disponible sur le site de la ville. 
Il y a eu une interrogation sur la méthode de recueillement de la vision des habitants sur la requalification 
des espaces publics du centre-ville. Pourquoi ne pas proposer différents scénarios puis échanger avec 
les habitants ? 
  
PRESENTATION DU DISPOSITIF DE PARTICIPATION CITOYENNE 
 
Le dispositif de participation citoyenne a été présenté aux membres de l’assemblée de quartier. 
Des réunions publiques d’information pilotées par la gendarmerie sont prévues, une par quartier (centre-
ville, Coataudon, Le Douvez). Les volontaires peuvent faire acte de candidature jusqu’au 15 juin en 
mairie. La formation des référents se fera fin juin par la gendarmerie. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 

QUESTIONS  /  REMARQUES REPONSES / COMMENTAIRES 

Voie de contournement : 
Où en est le projet ? 
 
 

Le sujet a été abordé lors de la réunion du 06 
octobre 2022. Depuis cette date le projet n’a pas 
évolué. Il n’y a pas de nouvelles informations. 

City stade de Keranna : 
Installation de poubelles 
 

Pas de poubelles au city stade. 
Une signalétique « ramenez vos déchets » est 
prévue en phase test. 

Sobriété énergétique : 
Y aura-t-il un bilan sur les économies réalisées ? 
 

 
Un bilan sera présenté à la prochaine réunion. 
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Vidéo protection : 
Y-a-t-il un bilan de la vidéo protection ? 
Qui visionne les images ? 
 

Il n’y a pas de bilan. 
Il n’y a personne derrière la vidéo protection. 
Lorsque les faits sont avérés, seuls la Police 
municipale, la Gendarmerie et M. le Maire sont 
habilités à visionner les vidéos.  
 

Déjections canines : 
 

Une campagne publicitaire sur les déjections 
canine est en cours sur la métropole. 
Un rappel sur les bonnes conduites à tenir sera 
fait sur le Guipavas magazine. 
 

Rodéo urbain parking de super U : 
 

La manifestation avait été autorisée par la 
direction du super U. 
Après le mécontentement des riverains, ces 
derniers ne seront plus autorisés. 
 

 
LES PROCHAINES REUNIONS : 
 

- Samedi 14 octobre – 10h00 : visite de quartier 
- Jeudi 19 octobre – 20h00 : assemblée de quartier 

 
 

Clôture de l’Assemblée de Quartier à 21h25. 
 
 


